

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan data yang ada, mengenai pengaruh *Return On Investment* (ROI) terhadap harga saham PT. Ultrajaya *Milk Industry and Trading Company Tbk*, Tbk maka penulis akan memberikan kesimpulan dan saran yang kiranya akan memberi manfaat dan dapat meningkatkan kinerja bagi perusahaan.

5.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan data yang ada, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Return On Investment* (ROI) pada PT. Ultrajaya *Milk Industry and Trading Company Tbk*, Tbk berfluktuasi dari tahun ketahun selama periode tahun 2001 – 2010. Hal ini disebabkan keadaan *Return On Investment* (ROI) selama 10 tahun terakhir yaitu dari tahun 2001 – 2010 sesuai dengan teori yang ada yaitu *Return On Investment* (ROI) dipengaruhi oleh laba bersih setelah pajak (*net profit after tax*) dan total aktiva. Dari tahun 2001 sampai dengan 2005 merupakan tahun tersulit bagi perseroan dalam melakukan kegiatan perusahaan, salah satu penyebabnya meningkatnya hutang bank dan kondisi

keamanan negara yang tidak stabil. Sehingga, mengalami penurunan, itu berarti terjadi penurunan laba bersih sebagai akibat kinerja PT. *Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk* yang kurang baik dalam mengelola assets yang ada. Sedangkan pada tahun 2005 sampai dengan 2008 mengalami kenaikan *Return On Investment* (ROI) kembali.

2. Harga saham PT. *Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk* pada periode 2001-2010 juga berfluktuatif. Karena jika *Return On Investment* (ROI) meningkat juga akan mempengaruhi perubahan harga saham. Selain faktor internal perusahaan harga saham PT. *Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk* dipengaruhi juga oleh faktor eksternal seperti kondisi politik dan perekonomian di Indonesia.

5.2 Saran

Setelah melakukan pembahasan dan analisis terhadap PT. *Ultrajaya milk Industry and Trading Company, Tbk* maka penulis mencoba untuk memberikan saran yang mungkin dapat digunakan sebagai dasar pertimbangan bagi perusahaan dan pihak-pihak lain yang berkepentingan. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Untuk meningkatkan tingkat *Return On Investment* (ROI), maka PT. *Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk* harus dapat

mengoptimalkan pengelolaan aktiva atau asset perusahaan agar dapat mendukung peningkatan laba perusahaan.

2. Bagi para investor dan calon investor disarankan untuk terus memperhatikan faktor fundamental dan juga memperhatikan faktor teknikal sehingga keputusan investasi yang tepat dapat diperoleh. Dan juga melihat faktor-faktor pendukung lainnya seperti tingkat inflasi, tingkat suku bunga, laba perusahaan, kondisi politik dan ekonomi perlu menjadi perhatian yang lebih.
3. Dalam penelitian ini terbukti bahwa *Return On Investment* (ROI) berpengaruh terhadap harga saham, maka diharapkan PT Ultrajaya *Milk Industry and Trading Company, Tbk* agar memacu diri untuk mengelola assets yang ada untuk menghasilkan laba atau keuntungan yang lebih besar. Sehingga dapat menarik para investor untuk ikut bergabung dan menanamkan sahamnya di PT. Ultrajaya *milk Industry and Trading Company, Tbk* tersebut.